

•• Aus **Windisch-Matrei** wird berichtet: Der Beginn des diesjährigen üblichen Heuziehens von den Gebirgen forderte schon ein Menschenleben zum Opfer, und zwar eine 22jährige rüstige Tochter des **Kassian Berger**, **Bankrayer** zu **Prägraten**, welche mit ihrem Bruder am 1. ds., ungefähr eine Stunde vom Dorfe **Prägraten** entfernt, bei etwas Neuschnee an einer sonnseitig gelegenen, nicht sehr steilen Wiese Heuziehen gieng. Der Zufall wollte es, daß dieselbe während dem Aufheben des hierorts sogenannten Heuzübers, ohne mit Fußeisen versehen zu sein, ausglitschte und sofort unter schlechten, dazu geeigneten Bodenverhältnissen in das Abschießen kam und in einen Graben stürzte, welcher Sturz ihr an den rechtsseitigen Schädelknochen, Gehirnhäuten und Gehirn absolut tödtliche Verletzungen beibrachte, worauf der Tod nach circa 15 Stunden erfolgte.